

25. Mai 2016

Postulat

von Adrian Gautschi (glp)
und Guido Trevisan (glp)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, ob die bestehenden Städtepartnerschaften der Stadt Zürich noch zeitgemäss oder aufzulösen sind.

Begründung:

Die Stadt Zürich hat mit San Francisco und Kunming zwei sogenannte „Partnerstädte“. Wohl machten diese institutionalisierten Partnerschaften in der Vergangenheit Sinn, um – in den Worten der Stadtverwaltung – den kulturellen Austausch zu pflegen sowie andere Gesellschaften und Lebensweisen zur Kenntnis zu nehmen. Mittlerweile scheint dieser Begründungsansatz völlig überholt. Die stark gestiegene Vernetzung und Mobilität der Menschen generell, aber auch das Bestreben nach einem geographisch breiter aufgestellten Wissensaustausch legen es nahe, die Auflösung der Partnerschaften mit San Francisco und Kunming zu überprüfen.

Adrian Gautschi

Guido Trevisan